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Ich wäre mir nicht so sicher, dass es kein Bauland ist. Es gibt jedenfalls schon Pläne
dort Wohnungen hinzubauen. Und Platz wäre hinter der Arena oder auf den
Nebenplätzen genug. Man könnte doch zwischen den beiden Nebenplätzen roden &
den Rest des Waldes lassen. wir werden sehen, was Meeske vorhat.

Die NZ berichtet heute, daß es beim Verkauf durch den Freistaat die Nutzungsbedingung als
Sportstätte für 50 Jahre gab, was angeblich jüngst abgelaufen sei. Eine Neuausweisung,
Bewertung und wer von den Einzelvereinen überhaupt was entscheiden darf, steht offiziell noch
aus. Im Übrigen habe sich das Publikum im Wanner deutlich gegen Bornemanns Vorstellungen
eines Stadionumbaus gewandt, da das finanzielle Risiko zu groß sei. Investoren wolle und sehe
man auch hinsichtlich einer Ausgliederung nicht.
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